

## Córdova y legisladores aplauden discurso de Piña ante AMLO



Legisladores opositores y el presidente del INE, Lorenzo Córdova, celebraron el discurso de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, quien ayer, en el marco del aniversario de la Constitución, exigió respeto al poder.

"Gran discurso de la ministra Norma Piña, presidenta del @SCJN, ayer en Querétaro, destacando #JudicialIndependence como principio central de la vida democrática, en momentos en que hay quienes ven la Constitución como algo prescindible en aras de sus intereses políticos", indicó.

El coordinador del Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, consideró el discurso de Piña como un gesto republicano.

Recordó que la polémica desatada la semana pasada con el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, en el marco de la instalación del Congreso General, fue para exigirle que se comporte como representante de un poder y de todas las fuerzas políticas.

Sin embargo, señaló que el Presidente no otorga este trato a los representantes de los otros poderes.

Álvarez Máynez indicó que ante esto, se levanta el discurso y el acto simbólico del Ministro de no recibir al Presidente federal.